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	Thema:

Subject:
	Tauchmotorpumpe Netzleitung
Submersible pumps power cord


	Stichwort
	

	Keyword
	

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie

Reference:

Standard, section

law, directive
	EN 60335-2-41

	Umlaufpapiere

Sitzung
	546-13 TOP 9.3


	Frage:


	Können die gelisteten Netzleitungen IEC 60245 IEC66 und IEC60245 IEC 57 auch für dauerhaft unter Wasser zu verwendende Tauchmotorpumpen verwendet werden?

	Question:


	Can the listed cables IEC 60245 IEC 66 and IEC 60245 IEC 57 be used also for submersible pumps to be permanently used under water?

	Lösungs-

Vorschlag:

	GS-Zeichenzertifikate für „dauerhaft unter Wasser verwendete bzw. eingetauchte“ Tauchmotorpumpen dürfen nur noch mit Leitungen H07RN8-F nach HD 22.16 / EN 50525-2-21:2012 ausgestellt werden

	Proposal of solution:


	GS-certificates for „permanently immersed or submerged in water” may only be issued with cable according to HD 22.16 / DIN EN 50525-2-21:2012 with the type H07RN8-F

	Begründung:


	In Abschnitt 25.7 werden beide Netzleitungen nicht für den Gebrauch  "dauerhaft in Wasser verwendet bzw. eingetaucht" qualifiziert. Die erwähnten Kabelstandards enthalten keine ausreichenden Anforderungen. 

IEC 60811-1-3 beschreibt in der Klausel 9 Prüfmethoden für die Prüfung der Wasserbeständigkeit. Weder in IEC 60245 IEC 66 noch in IEC 60245 IEC 57 sind entsprechende Angaben gemacht. 


	Reason:
	In subclause 25.7 both cables are not qualified for the use
“Permanently immersed or submerged in water”. The mentioned cable standards do not contain any appropriate requirements. 

IEC 60811-1-3 describes in clause 9 test methods for testing water resistance. Neither in IEC 60245 IEC 66 nor IEC 60245 IEC 57 any references are made. 

	Entscheidung


	Der Lösungsvorschlag ist angenommen 2013-07-10
Für die Umsetzung gilt Kategorie B nach AD06.

	Decision

	Proposal of solution is accepted 2013-07-10
For implementation the category B according to AD 06 is essential.
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